

**Ortsgemeinde  
Bruchmühlbach-Miesau**



**Beschreibung:** Von Grün, Schwarz und Blau durch silbernen Göpel geteilt, rechts ein verzierter silberner Ständer, darauf ein sitzender linksgewendeter goldener Vogel, einen oben rundgekrümmten silbernen Haken im Schnabel haltend, links ein rotbewehrter und -bezungter goldener Löwe, unten ein silberner Wellenbalken, mit einem wachsenden silbernen Mühlrad.

**Genehmigung:** 26.11.1976 Bezirksregierung, Neustadt.

**Begründung:** Das Wappen vereint die Ortsteilwappen von Bruchmühlbach, das aus dem Wellenbalken wachsende Mühlrad, und Vogelbach, der Vogel auf dem Ständer, mit dem allen Ortsteilen gemeinsamen kurpfälzischen Löwen.

**Entstehung und Zusammensetzung:** Die Ortsgemeinde Bruchmühlbach-Miesau wurde am 1.3.1972 mit Wirkung zum 22.4.1972 gebildet und setzt sich aus der am 14.2.1969 aus Bruchmühlbach, das seinerseits 1938 durch Zusammenschluß von Bruchmühlbach und Mühlbach am Bruch entstanden ist, und aus Vogelbach neu gebildeten Ortsgemeinde Bruchmühlbach sowie aus Elschbach und Miesau, bestehend aus Niedermiesau und Obermiesau, zusammen.